

ABSTRAK

Agni Nur Fitriani, 3403200103. “ Pengaruh *Total Assets Turnover* dan *Gross Profit Margin* terhadap Harga Saham (Suatu Studi pada PT Sentra Food Indonesia Tbk Periode 2019-2023)”. Dibawah bimbingan Bapak Mohamad Apip, S.E., M.Si. (Pembimbing I) dan Ibu Hj. Elis Badriah, S.E., M.Ak. (Pembimbing II).

Penelitian ini difokuskan pada Pengaruh *Total Assets Turnover* dan *Gross Profit Margin* terhadap Harga Saham (Suatu Studi pada PT Sentra Food Indonesia Tbk). Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi : 1]. Bagaimana pengaruh *Total Assets Turnover* terhadap Harga Saham pada PT Sentra Food Indonesia Tbk?; 2]. Bagaimana pengaruh *Gross Profit Margin* terhadap Harga Saham pada PT Sentra Food Indonesia Tbk?; 3]. Bagaimana pengaruh *Total Assets Turnover* dan *Gross Profit Margin* terhadap Harga Saham pada PT Sentra Food Indonesia Tbk? Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis 1]. pengaruh *Total Assets Turnover* terhadap Harga Saham pada PT Sentra Food Indonesia. 2]. pengaruh *Gross Profit Margin* terhadap Harga Saham pada PT Sentra Food Indonesia Tbk yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2019-2023. 3]. pengaruh *Total Assets Turnover* dan *Gross Profit Margin* terhadap Harga Saham PT Sentra Food Indonesia Tbk yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2019-2023.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif kuantitatif dengan teknik pengumpulan data sekunder. Sedangkan untuk menganalisis data yang diperoleh digunakan Analisis Statistika yang digunakan terdiri dari Analisis Regresi Berganda, Analisis Koefisien Korelasi Sederhana, Koefisien Korelasi Determinasi, Korelasi Berganda, Uji Statistik t dan Uji Statistik f.

Hasil dari penelitian dan pengolahan data menunjukkan bahwa 1] Secara parsial *total assets turnover* tidak berpengaruh terhadap harga saham; 2]. Secara parsial *gross profit margin* tidak berpengaruh terhadap harga saham; 3]. Secara simultan *total assets turnover* dan *gross profit margin* tidak berpengaruh terhadap harga saham. Diharapkan PT Sentra Food Indonesia Tbk untuk meningkatkan harga saham sehingga akan lebih meningkatkan reputasi perusahaan, selain itu perusahaan harus bisa mengontrol pengelolaan aktiva yang dapat mempengaruhi laba perusahaan yang dapat berpengaruh terhadap harga saham.

Kata Kunci : Total Assets Turnover, Gross Profit margin dan Harga Saham